

Proceso de entrega pedagógica en el nivel educativo preescolar.

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 21 Junio 2017 11:33

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 13832



Del 26 de junio y hasta el 8 de julio se efectuará en el nivel educativo Preescolar el proceso de entrega pedagógica, que como su nombre indica es un proceso que inicia el primero de septiembre y contempla todos los aspectos que necesita conocer un educador para contribuir a la formación integral de los niños y sus familias, con el objetivo de proporcionar al docente un diagnóstico objetivo, fino y certero en el orden social, afectivo, volitivo y de formación de hábitos, habilidades y conocimientos, con el fin de elevar la calidad en cada año de vida.